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 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

橋爪（誠）君：本日の前期活動報告、各委員長様発表よろ

しくお願い致します。皆様よいお年を。1/9元気に新年

例会でお会いしましょう。 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口委員〕 

本日の出席者１７名／２５名     

（うち出席規定免除者７名／８名）   

 

〔中村会長〕 

 本日は上半期の活動報告です。SAA、

各委員会の皆様ご報告宜しくお願い致し

ます。 

 やっと本年度折り返し地点に到達しまし

た。上半期は何かと至らないことがあった

と思いますが、夜間例会も2回開催し、美

味しいお酒もいただきました。月見例会

でのNOZOMIさんの歌声は素晴らしく、心に残る月見例会

になったと思います。また上半期は医療、福祉、教育、行

政など様々な分野の方に卓話をしていただき、どれも勉強

になることばかりで、随分と見識を深めることが出来まし

た。このように卓話は大変重要で、一人の卓話者を招聘す

るには、あらかじめその分野の事も勉強、予習する必要も

ありますので、この半年は私個人としても自己研鑽が出来

たのではないかと思います。来年から月1回会員リレー卓

話が始まります。卓話の内容は皆様にお任せしますが、新

会員もおられますので、ご自身の職業の紹介、現状、そし

て将来の展望などを含めてお話していただければと思い

ます。 

 本日で上半期終了ということになりますが、半年でも沢山

の反省と後悔があります。人間ですので失敗はつきもので

ありますが、来年は青少年奉仕事業や、親睦家族旅行な

ど失敗は許されない事業も控えており、会員の皆様には

今年以上のご協力をお願い申し上げます。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３１００回例会） 

令和６年１２月２６日(木）  

〔中村会長〕 

 

〔橋爪（誠）君〕 

中村君：上半期も本日で終了致します。理事・役員の皆

様、半年間ありがとうございました。良いお年をお迎え

下さい。各委員長様、活動報告を宜しくお願い致しま

す。 

成川（守）君：皆様どうぞ良いお年をお迎え下さいますこと

をお祈り申し上げます。 

岩橋君：前期活動報告御苦労さんです。皆様良いお年を

迎えて下さい。 

上野山（捷）君：前期活動報告者の皆様ご苦労様です。 

橋爪（正）君：会長、幹事、役員理事の皆さん、半年間御

苦労様でした。会員の皆様良いお年を迎えて下さい。 

宮井君：前期活動報告宜しくお願い致します。 

中元君：本日の前期活動報告の発表よろしくお願いしま

す。 

上野山（栄）君：本日、前期活動報告させて頂きます。来

年も皆様にとってよい年であります様お祈りします。 

川口君：本日は前期活動報告をさせて頂きます。本年も

皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。新

年も宜しくお願いいたします。 

木本君：本日の前期活動報告宜しくお願い致します。 

嶋田君：前期活動報告よろしくお願い致します。本年も皆

様には大変お世話になりました。ありがとうございまし

た。来年もよろしくお願い致します。 

手島君：前期活動報告ありがとうございます。拝聴いたし

ます。 

福田君：本年は大変お世話になりました。来年もよろしく

お願いいたします。 

  令和７年１月９日 第３１０１回 

・新年家族例会：年頭所感（橋爪 誠治君） 

        年男所感（成川 守彦君）  

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和７年１月１６日 第３１０２回 

・会員リレー卓話：木本 隆昭 君 

         橋爪 誠治 君 

・ソング：「それでこそロータリー」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３１００ Nｏ． 

会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              
ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 



 次回は1月9日、新年例会であります。寒さも増しており

ますので体調を崩されないよう、全員出席をお願い申し

上げます。令和6年、1年間ありがとうございました。皆様

よいお年をお迎え下さい。 

 

〔中村会長〕 

国際ロータリー  

・ロータリーカード：ポリオデーポータルサイトページの新

設のお知らせ 

・第１回全国インターアクト委員長会議の案内 

・ロータリー大阪・関西万博開幕祭申込期限延長の案内 

ロータリーの友事務所 

・年末年始休業のお知らせ 

 12月28日（土）～1月5日（日） 

【回覧物】 

・財団室NEWS 2025年1月号 

・田辺RC週報 

・田辺東RC週報 

【後方掲示物】  

・ロータリー⼤阪・関⻄万博「開幕祭」のご案内 

・第１回 全国 IA 委員長会議開催のご案内 

 アンケート調査 ご協力のお願い 

・公益社団法人 公益事業支援協会の献本 

 「小規模公益法人 500ガイドブック」 

・各クラブ例会変更 

・議事録 

 
 

SAA〔SAA 井上修平君 （代読）橋爪誠治君〕 
 10年前、中村会長がSAAをされていた

時にこのクラブに入会させていただきまし

た。当時に比べデジタル機器を多用して

います。 

例会準備：例会運営小委員会の委員さん

のみならず、手隙の会員さんにお手伝

いいただきました。 

食事：例会前日には事務局御前さんと人数確認を行い

橘家さんに発注しました。 

例会中：「クールビズを実施しました。」 

 「ゲスト、ビジターを歓迎しました。」 

 「食事中はBGMを流しました。」 

 デジタル機器を巧みに使いこなしたかったのですが、

操作ミスにより皆様にご迷惑をお掛けしたことお詫びし

ます。 

終了後：準備同様、皆さんにお手伝いいただきながら片

づけをしました。 

 この半年は慣れないデジタル機器の取り扱いに振り回

された半年でしたが改めて皆様のサポートを感じる事の

出来る半年でもありました。 

 

クラブ管理運営委員会〔委員長 上野山栄作君〕 
 この委員会はクラブ奉仕の実践としてクラブ運営

の要となる委員会です。中村会長は本年も小委員会

を設置し、その小委員会の役割を明確にする方針と

なります。組織図には小委員会別に委

員を分けていますが、昨年度に引き続き

クラブ管理運営委員会が協力して一つに

なり運営すべきだと考えます。 

 一部会員の負担を軽減させるため、また

小委員会制度を取らなくて良い運営基盤

の基礎を築く様、クラブ管理委員会が一つとなれる足が

かりを見出せる委員会運営を試みます。 

 「みんなの力を集結し、未来につながるクラブ運営」を

見出せる様に！ 

 
実施項目（小委員会別） 

①例会運営小委員会 

例会場の設営 

・机椅子のレイアウトはシルバー人材センターに継続して

お願いする。 

・旗やプレート出し、マイク設備モニター等の準備（SAA

に協力して別表の月担当で運営） 

例会の運営 

 7月4日新年例会福田君入会式 7月11日委員会活動

計画 7月25日委員会活動計画決算予算審議 山下

君入会式  

 8月1日市福祉協議会宮本さん①  8月8日日赤血液セ

ンター井上先生② 8月22日ガバナー公式訪問 8月

29日アジャート音楽事務所向江予定 （こちらは急遽休

会となりました。） 

 ９月５日福原君 ９月12日臨床心理士土生先生③ ９月

19日夜間月見例会カラオケ教室 辻本さん④ 

 10月3日 箕島高校 戸田先生⑤ 10月10日 IDM発表 

10月24日米山奨学生⑥ 10月30日夜間例会 石垣歯

科医院 石垣先生⑦  

 11月7日福田君 11月14日有田市立病院 加藤先生

⑧ 11月28日中元君  

 12月5日山下君 12月12日年次総会 12月19日元有

田市長 望月さん⑨ 12月26日前期活動報告 

 前期例会20回 外部卓話９回 （上記◯番号）について

は会長が進めてくださった。 

・例会場の準備（SAAと協力のもと別表の月担当で運営） 

・ニコニコの徴収（委員会メンバーと別表の月担当で運

営） 

・出席者の確認（委員会メンバーと別表の月担当で運

営） 

 

②親睦活動小委員会 

・9月19日   月見例会  歌手：辻本希さん（卓話） 

・9月29日   3クラブ合同ゴルフコンペ   有田リソルゴル

フ倶楽部 

 有田9人  有田南5人  有田2000 4人 計 18人参加 

・10月31日 夜間例会 石垣歯科医院 石垣博之さん

（卓話） 

 1月11日 新年家族例会懇親会予定 

 3月30日  会員家族旅行予定 

・例会の仕事 

 受付（別表の月担当で運営） 

２ 

疾病予防と治療月間 

 幹事報告  

前期活動報告発表 



 ゲスト・ビジター紹介 

 誕生日・結婚記念日紹介 

 

③クラブ広報小委員会 

・これまでの例会など事業において、写真撮影、動画撮

影等は皆さんのご協力により全て行っています。 

 是非ホームページをご覧下さい。 

・週報のチェックを行い、誤字脱字の修正を行っていま

す。後半もこの調子で早めに行っていきます。 

・友誌の発表は、順番が変わりましたら必ずどこかで交代

して頂くようお声を掛けます。 

 例会はもちろん、全ての事業での記録（写真やビデオ） 

を行います。（別表の月担当で運営） 

 ホームページ用のビデオ撮影の準備や例会中の撮影

を委員会で協力して行います。 

 週報の作成は事務局御前さんにお願いする。毎回誤

植が無いか、文章が相応しいのかを確認する。 

 委員長メンバーのLINEグループを作成して、写真や週

報の校正等確認を行う。 

 毎月の友の要点説明を行う。（別表の月担当で運営） 

 その他、ホームページの運営管理は公共イメージ向上

委員会と協力しながら進める。 

 

④情報・研修小委員会 

・前期IDM 10月２日（水）・３日(木) に橘家にて開催 

 10月10日（木）前期IDM発表 

・テーマは「ロータリーの良いところを話し合いましょう」と

「試験的に定期的な夜間例会を導入」でした。リー

ダー・サブリーダーには入会が若い会員にお願いし、

また家庭集会の名残を楽しんで頂く目的で、ＩＤＭの後

の食事会にはお酒を提供させて頂きました。 

 和やかな雰囲気で、会員の意思疎通がはかれたと思い

ます。 

・入会予定者、候補者には、ロータリーの必要な情報を

提供する。 

 本年度ご加入頂いた、山下理一郎くんの入会前のオリ

エンテーションを実施させていただきました。お仕事お

忙しいと思いますが、積極的な例会出席をお願いさせ

て頂きました。 

 新入会員予定があれば、よろこんでオリエンテーション

の日程調整さえて頂きますので、会員の皆さまお気軽

にご相談下さい。 

 

以下の表の役割分担で行い欠席の場合は助け合った。 

 

会員増強・維持委員会〔委員長 應地正章君〕 

2024年4月4日：2名に対して勧誘を行った。 

2024年4月21日： 

 地区協議会会員増強委員会に出席し

た。 

2024年5月11日：１名に対して勧誘を行っ

た。 

2024年6月5日：１名に対して勧誘を行っ

た。 

2024年7月10日： 

 山下新会員のオリエンテーションに立ち会った。 

2024年7月14日：１名に対して勧誘を行った。 

2024年8月8日： 

 委員会を開催し、山下新会員の職業分類を「内科医」と

決定した。 

2024年8月8日： 

 例会にて山下新会員の職業分類を発表した。 

2024年12月18日：１名に対して勧誘を行った。  

 

公共イメージ向上委員会 

〔委員長 川口健太郎君〕 
・クラブホームページにつきましては、クラブ広報小委員

会と菅原幹事、橋爪委員長協力のもと掲載を行ってい

ます。 

 ホームページを是非ご覧下さい。 

・SNSへの投稿ですが、毎例会・事業を投

稿させて頂いたおかげで、インスタグラ

ムフォロワー数571 

（12/10時点）となっています。同じくフェイ

スブックに連動しています。 

・今後の青少年事業等の対外事業について、地域メディ

アと連携を予定して参ります。 

 

奉仕プロジェクト委員会〔委員長 橋爪誠治君〕 
職業奉仕担当 橋爪誠治 

社会青少年奉仕担当 福原陽司 

◎有田川クリーン作戦 令和6年７月７日

参加 

◎「ダ メ。ゼ ッ タ イ。」キ ャ ン ペ ー ン 協 力 

16,000円 

◎2640地区協力 令和6年能登半島豪雨

災害支援金 50,000円 

◎大阪関西万博協賛金 30,000円 

◎「未来にキックオフ」奉仕プロジェクトの地区補助金申

請サポート 

◎２月１１日（火曜日）祝日 

疾病予防と治療月間 

３ 

  7月 8月 ９月 

例会の準備 上野山栄作 児嶋正人 中元耕一郎 

例会受付１ 川口健太郎 石垣洋介 北畑貴行 

例会受付２ 嶋田 恵 岩橋行伸 佐原 宏 

ニコニコ係 橋爪誠治 成川雅史 上野山栄作 

出席係 上野山捷身 橋爪正芳 川口健太郎 

友の発表 上野山栄作 川口健太郎 嶋田 恵 

写真担当 川口健太郎 上野山栄作 橋爪誠治 

  10月 11月 12月 

例会の準備 嶋田 恵 岩橋行伸 佐原 宏 

例会受付１ 橋爪誠治 成川雅史 上野山栄作 

例会受付２ 上野山捷身 橋爪正芳 川口健太郎 

ニコニコ係 児嶋正人 中元耕一郎 嶋田 恵 

出席係 石垣洋介 北畑貴行 橋爪誠治 

友の発表 橋爪誠治 上野山捷身 児嶋正人 

写真担当 嶋田 恵 児嶋正人 中元耕一郎 



 ９時から有田ロータリークラブ主催「未来にキックオフ」 

 初島町浜にオープンした、えみくるフィールドサッカー

にてサッカー大会開催予定 

 有田サッカー協会の紺野さんとは再三対面し打ち合わ

せ実施（会長・幹事参加のもと） 

 第一回奉仕プロジェクト委員会を開催理事会内で実施  

 第二回委員会を今年オープンしたヒカルオーキッド・

ギャリー内で１月に開催予定 

◎ローテーションデイ 令和6年4月24日 

 ヒカル・オーキッド ギャリー内予定 

◎桜木の手入れは春ごろに桜木の枝ぶりを確認してか

ら、本年度の予定を考える 

 

ロータリー財団.米山記念奨学委員会 

   〔委員長 児嶋正人君 （代読）橋爪誠治君〕 
1）R財団寄付 

 普通寄付（前期会費から） ＄４８７ 

 特別寄付 2名      ＄２７０ 

 ポリオ  1名      ＄ ３０ 

2）米山寄付 

 普通寄付（前期会費から） 75,000円 

 特別寄付 2名     計30,000円 

3）米山記念奨学の卓話 2024年10月24

日（木） 

 ル・ホアン ダオさん（べトナム）男性 

 テーマ 「青春の出会い」 

 高野山ロータリークラブ  

 

戦略計画委員会〔委員長 木本隆昭君〕 
 中長期的な事業を企画し、継続していく事が戦略計画

委員会の主たる目的であると考えていま

す。今年度より計画している青少年育成

事業「未来へのキックオフ」を積極的にサ

ポートし、次年度以降に継続していく必

要があります。 

 委員会はまだ開催していませんが、以

下の声明と優先事項を再確認し進めて

いきたいと思います。 

 

有田RC ビジョン声明 

有田ロータリークラブは会員の自己研鑽と持続可能な社

会の実現をめざして協力し合い行動します。 

 有田RC ４つの優先事項 

  ・持続可能な有田へ「action. 1」 

   （青少年育成・域内経済循環・魅力あるまちづくり） 

  ・世界に良い変化を「action. 2」 

    （RI推奨の国際奉仕・RI重点分野への取り組み） 

  ・自 己 研 鑽 「in-club 1」 

   （多様性・積極性・高潔性・親睦） 

  ・適  応  力  「in-club 2」 

   （組織改革・チャレンジ・リーダーシップ）  

 

 
 

 

疾病予防と治療月間 

４ 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

四つのテスト 

 言行はこれに照らしてから 

 １．真実かどうか 

 ２．みんなに公平か 

 ３．好意と友情を深めるか 

 ４．みんなのためになるかどうか 

例会風景 


